

Acreditado con alcances flexibles el laboratorio de microbiología sanitaria del INHEM

En la jornada del 30 de mayo se ofreció por parte del equipo evaluador del Órgano Nacional de Acreditación de la República de Cuba (ONARC), las conclusiones del ejercicio de evaluación, realizado el 29 y 30 de este mes, por este órgano competente para la acreditación de los laboratorios de ensayo y de calibración.

Los evaluadores felicitaron al centro y en especial a los responsables del sistema de calidad y al personal del laboratorio, por los resultados evidenciados y obtenidos en la evaluación.

En las conclusiones se afirmó por los evaluadores que somos el único laboratorio que está acreditado con alcances flexibles en Cuba y recomendaron extender la experiencia mediante talleres de capacitación a laboratorios homólogos de la Red Nacional de Salud y de la Red Nacional de Análisis de Alimentos de Cuba (RENLAAC).

Felicidades a todos los compañeros involucrados en la tarea